

柏市長 秋山 浩保様

## 木更津駐屯地へのオスプレイ暫定配備に関する緊急申し入れ

2019年12月27日

日本共産党柏市議会議員団

一昨日、木更津市長は、陸上自衛隊の輸送機オスプレイを木更津駐屯地に暫定配備する計画について、受け入れる意向を表明しました。

暫定配備の期間を5年以内とする期限付きでの受け入れといわれていますが、5年間であってもオスプレイの飛来による危険性は受忍できるものではありません。

また、配備先として予定されている佐賀空港での受け入れは、地元漁協や住民の強い反対で行き詰っており、5年間の暫定期間が守られる保証はなく、なし崩し的な恒久配備に繋がる可能性があります

木更津駐屯地への配備は、習志野基地や下総基地での訓練飛行、「緊急飛来」に繋がり、墜落を繰り返している軍用機であるオスプレイの飛来は、柏市民の生命に関わる重大問題となります。

柏市として、早急に以下のことを行うよう求めるものです。

1. 防衛省がオスプレイの運用で、下総基地をどのように使用する計画なのか、詳細をつかむこと。
2. 下総機基地への飛来は認めないと表明し、防衛省に申し入れること。

以上、申し入れます。